

Diagnose Demenz - und jetzt?

Dienstag, 06. Februar 2024, 18Uhr

Krankenhaus der Elisabethinen, Standort II, Bergstraße 27, 8020 Graz-Eggenberg, Vortragssaal im Erdgeschoss

Die Feststellung einer Demenzerkrankung stellt einen bedeutenden Wendepunkt im Leben einer Person und ihrer Angehörigen dar. Es ist normal, dass Angst und Unsicherheit als starke Reaktionen auf diese Diagnose auftreten, doch es ist von großer Bedeutung zu wissen, dass es Möglichkeiten der Unterstützung und der Therapie gibt. Sowohl der Betroffene als auch seine Angehörigen sollten sich die nötige Zeit nehmen, um sich intensiv mit der Krankheit auseinanderzusetzen und gemeinsam nach Wegen des Umgangs damit zu suchen.



Im Vortrag von Primarius Dr. Christian Jagsch – Leiter der Abteilung für Alterspsychiatrie und Alterspsychotherapie LKH Graz II, Standort Süd - wird die Diagnose ausführlich behandelt. Zudem werden wichtige Schwerpunkte erläutert, um ein möglichst gutes Leben trotz der Krankheit zu führen.

Der Vortrag ist kostenlos!

Anmeldung: Frau Reihaneh Fladerer MSc: reihaneh.fladerer@demenz-steiermark.at oder 0664 / 88 455 222

Ort: Krankenhaus der Elisabethinen, Standort II, Bergstraße 27, 8020 Graz-Eggenberg, Vortragssaal im Erdgeschoss

Parkplätze sind am Areal vorhanden. Öffentliche Verkehrsmittel: Buslinie 62 (Göstingerstraße/UKH), Straßenbahn Linie 1 (Alt-Eggenberg).

Weitere Informationen unter: www.demenz-steiermark.at

Netzwerk Demenz Steiermark wurde gegründet von:

Gefördert aus Mitteln des Gesundheitsfonds Steiermark